



Noch während dn Abbrucharbeiten wurde das Gelände zu den Strassen mit Grubenwänden gesichert.
Bild: Setz Architektur AG

0 Kommentare



03.07.2025 08:23

Abbruch erledigt, jetzt wird gebaut

Der Gebäudeabbruch auf dem Grundstück an der Ecke Heuweg und alter Schulweg in Rapperswil ist reibungslos verlaufen. Mitte Juli wird der Kran gestellt und im Anschluss starten die Baumeisterarbeiten für das Mehrfamilienhaus für altersgerechtes Wohnen.

Rapperswil Die Liegenschaft Heuweg 6 in Rapperswil ist im Eigentum der Ortsbürgergemeinde und wird mit einem Mehrfamilienhaus für altersgerechtes Wohnen bebaut. Nach dem Spatenstich im April folgte ohne Verzug der Abbruch der Liegenschaft, der nun zeitgerecht und ohne besondere Vorkommnisse oder Funde erledigt werden konnte. Auffallend sind die für die strassenseitige Geländesicherung notwendigen Grubenwände. Bei voraussichtlich günstigen Wetterverhältnissen wird die Baustelleninstallation ab Mitte Juli erfolgen können, danach starten die Baumeisterarbeiten. Das Projekt kostet 4,49 Millionen Franken und die Liegenschaft mit sieben Wohnungen soll Ende 2026 bezugsbereit sein.

Holz aus dem heimischen Wald

Für den Bau der Holzfassade werden Weisstannen aus dem Wald der Rapperswiler Ortsbürger verwendet. Der Holzschlag soll im Oktober oder November 2025 erfolgen, wonach Transport und Einschnitt, Lagerung, Trocknung und Oberflächenbehandlung in der Sägerei erfolgen werden. Der Verbau auf der Baustelle ist im Frühling 2026 vorgesehen. Mit der Verwendung von heimischen Holz aus dem ortsbürgerlichen Bestand bringt die Bauherrschaft eine besondere, Eigenleistung in das Vorhaben.

pd

nach oben ^